



En la provincia de Huesca

Mitma reabre al tráfico la carretera N-260 entre Congosto de Ventamillo y Campo, tras el corte por las obras de acondicionamiento

- La apertura tendrá lugar hoy viernes, 30 de junio, a las 18:30 horas en condiciones de rodadura provisional, con velocidad limitada a 40 km/h.
- Se ruega a los usuarios la máxima precaución y respeto a la señalización en este tramo, que continúa en obras, por su propia seguridad y la de los trabajadores.

Madrid, 30 de junio de 2023 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) continúa avanzando en la ejecución de las obras de acondicionamiento de la N-260 en el tramo Congosto del Ventamillo-Campo, en la provincia de Huesca.

Una vez superados los retrasos ocasionados por las lluvias de las últimas semanas, el tramo de carretera N-260 entre el Run y Campo se abrirá al tráfico hoy viernes, 30 de junio, a las 18:30 horas. Esta reapertura se produce en condiciones de rodadura provisional, quedando limitada la velocidad a 40 Km/h.

Se recuerda que las obras en el citado tramo continúan, pudiéndose producir cortes intermitentes localizados con tráfico alternativo, rogándose a los usuarios la máxima precaución y respeto a la señalización por su propia seguridad y la de los trabajadores.



Nota de prensa

